

上矢作中学校より 4月24日（金）の連絡・メッセージ

1 学校より 全校に向けた連絡・メッセージ

学習支援サイトの紹介をします。

◇文部科学省 「子どもの学び応援サイト」

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

◇経済産業省 「#学びを止めない未来の教室」

https://www.learning-innovation.go.jp/covid_19/

○岐阜まるごと学園

<https://gakuen.gifu-net.ed.jp/>

2 各学年より

〈1年生の生徒のみなさんへ〉

最近、グラウンドなどに咲いている花を見て癒されています。どんな花があるかなと思い、1年理科の教科書 P12、13を見て、調べているとたくさんの種類の花がありました。是非、家の近くの花を調べてみてください。

〈2年生の生徒のみなさんへ〉

毎週の楽しみであった家庭訪問がなくなり、落胆していましたがみんなの声が聞けてすこぶる元気が出てきました。なにか話したいことがあればいつでも電話してくださいね！

僕は最近、ダンスがマイブームです。家で一人で踊っています。みなさんも勉強の合間に体を動かしてリフレッシュしていこう！

〈3年生の生徒のみなさんへ〉

今日のお題は、「何をしているときに幸せ？」

福島先生…サッカーをしているとき。うまくいくこともいかないこともあるけど、体を動かしながら考えられる、サッカーをやっているときに幸せ。

伊藤先生…苦労して歩いて、その先にある美しい自然の景色を見る、写真を撮ることが幸せ。家族が集まって、わいわい言いながら食事をするということにも大きな幸せを感じます。